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Beauvau de la sécurité - Mesures relatives à la prévention du suicide
Question écrite n° 975

Texte de la question

M. François Jolivet interroge M. le ministre de l'intérieur sur les résultats des mesures décidées dans la
continuité du « Beauvau de la sécurité » pour prévenir les suicides et mieux appréhender les risques
psychosociaux des forces de l'ordre. Impliqué dans les travaux du « Beauvau de la sécurité » en 2021, il
souhaiterait pouvoir avoir des éléments concrets sur l'amélioration des conditions de travail des femmes et des
hommes qui protègent les Français.
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